

Bonjour aujourd'hui je vais vous parler de la fusion des écoles Marcel Pagnol et Pérochon

La décision de fusionner des écoles Marcel Pagnol et Pérochon a été prise en printemps 2016

par la mairie. Il y a eue plusieurs réunions. Ils voulaient mettre l'école maternelle à Pérochon mais

ça ne fonctionne pas parce que si les parents avaient un enfant à la maternelle et au primaire

ils devaient aller à Marcel Pagnol et à Pérochon. Et comme bouledrome, ça ne fonctionnait pas ils

ont décidé de mettre l'école dans les Prés Mignons mais pour construire l'école il fallait détruire la

forêt mais elle était protégée donc ça ne fonctionnait pas non plus. Donc ils ont décidé

de détruire la bibliothèque pour agrandir la cour d'école mais ça ne marchait pas alors la

dernière décision a été de détruire toute l'école et de l'agrandir pour faire une nouvelle école.

Destruction de l'école en juillet 2021. Inauguration de la nouvelle école en septembre 2024.

